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♦ Отчеты и выборы в парторганизациях

НА ДЕМОКРАТ
•  партийных аргвиимцмиа гара да правидит агнаты и выбары,

'г-х г ч ш т mm-

rtp n M if  м  м я вевг*в — у иамвшмМ кампании есть сии оса-

Ив воя рога яеррв€ве«*е*та отвечает нивурунтвр оргетдв.
ас IH КПСС В, И. Жмыроее*

—■а ясая яя мрторгаиизаци- 
в* проводятся а?чаш я иыво- 
рм1 Кая памятно, пленумом гор- 
яама партии была дано лраао 
яараичиам «аммм определиться а 
агам плане*,.

—  Ситуация такова, что боль, 
шинство первичных парторга, 
ииввций решили проводить от. 
четно-выборное собрание после 
съезда, Такое же решение нас- 
чет проведения конференции 
приняли парткомы крупны* перт. 
организаций объединения «Ан- 
гарсинвфтеоргсиитвз» и Ангар
ск о го управления строителей. А 
вот элект.ролизнини решили про
водить свою конференцию не от. 
кладывая, онв намечена на 5 
мая.

В то же время во всех парт, 
организациях, где числ^ ком м у. 
вистов болве сорока, проводят
ся кустовые собрания по выбо
рам членов горкома партии, вы. 
двигаются делегаты на городскую 
партийную конференцию, обсуж 
даются проекты Устава КПСС и 
Платформы ЦК партии-

На 24 апреля собрания прове
дены в 36 первичных парторга
низациях: в 14 —  отчетно-выбор- 
ные в 8 —  отчетнью- А в 14 —  
состоялись выборы делегатов на 
городскую конференцию и об
суждение Устава и Платформы.

—  Как проходят собрания!

—  На ярко выраженной демо
кратичной основе, это бросается 

в глаза оразу.

На учета а тех организациях, 
где проведаны отчетно-выбор
ные и отчетные ообрения, состо
ят 1205 членов КПСС. Явка ком. 
мунистоа составила 70 процен. 
тов,

Проходят собрания остро, с 
серьеаной конструктивной крити
кой а адрес вышестоящих пар. 
тийных органов, с деловым об. 
суждением структуры городской 
парторганизации, обсудить ко. 
торую* предложил последний пле. 
и ум ГК КПСС.

Коммунисты керамического за
вода и мясокомбината признали 
работу своих партбюро неудов, 
летеорительной. В эт.их организа
циях есть случаи выхода из пар. 
тии, партбюро оказалось не го 
товым решительно вмешиваться 
в события, которые происходят 
и в городе, и в своей парторга, 
низации.

Сменяемость секретарей в 
тех 14 организациях, где прош 
ли отчеты и выборы, составила 
50 процентов. Практически вез
де выборы состоялись на аль
тернативной основе.

—  Каине предложения вносятся 
на партсобраниях! Все сейчас 
перечислять невозможно, поэто
му давайте остановимся на на- 
иболее заметных.

—  Обсуждая структуру город
ской парторганизации, коммунис
ты предлагают дать на конферен
ции четкое обоснование: как. 
каким образом будет работать 
новый состав горкома партии.

его аппарат* Кстати, в самих парт, 
организациях смело идут на ле. 
ресмотр собственной структуры,

Всть предложения работать 
кустовыми парторганизациями, 
например, на предприятиях 
энергетики и пищевых. Такие 
собрания, к слову сказать, уже 
проводились, и коммунисты от. 
мечают, что работать стало ин. 
тереснее,

Часто на партсобраниях звучат 
предложения советоваться с ком 
мунистами по серьеаным проб, 
лемам. касающимся как реслубг 
лики, так и конкретно нашего го. 
рода,

Много вопросов возникает по 
поводу нового общественно-по
литического центра ГК КПСС. 
Мнения разные, К примеру, в 
парторганизации СПТУ-50 одноз
начно считают, что цантр дол. 
жен быть, и если семи коммуни
сты займутся разъяснительной 
работой, не будет ажиотажа во
круг этой проблемы.

—  Наверняка есть предложе
ния, дополнения по проекту Ус. 
тааа партии...

—  Проект этот воспринят ком. 
мунистами с интересом и неод
нозначно. Многое увидели в нем 
свои предложения, которые мы 
отправляли несколько месяцев 
назад в комиссию ЦК, готовив- 
шую проект- Однако предложе
ния продолжают поступать. На 
сегодня их подано уже 73.

Например, коммунисты психо
неврологической больницы пред
лагают перейти к территориаль
ной форме работы парторгани
заций. На партсобрании ТЭЦ-1 
прозвучало, что вступающий в 
члены КПСС все-таки должен 
предоставлять рекомендации чле
нов партии, знающих его, хотя 
в проекте Устава сказано, что 
это делать необязательно.

Всть предложения о том, что 
нужна своя партийная газета в 
городе. 0  том, что в промыш
ленных городах типа Ангарска 
коммунистами должны руковог 
дить советы секретарей во гла
ве с председателем,

И, конечно, много вопросов 
по партийному бюджету, Прак
тически все парторганизации 
склоняются к тому, что поло, 
вина суммы взносов должна ос. 
теваться в первичных организа
циях и использоваться по их ре* 
шению.

—  Вы уже говорннн о новинке 
нынешней кампания —  выборах 
членов горкома партия а первич
на*. Кая а этим ебстеит дала!

т-На прошедших собраниях уже 
избрано в состав ГК КПСС 43 
коммуниста, Городская конфе. 
ренция будет только подтверж. 
Деть их полномочия.

Избраны членами горкома пар
тии Н, П, Симбирцев —  мастер 
электроцеха ПО « « и т о й л е с в ,  
О. И. Черкешин —  начальник 
смены турбинного цеха ТЭЦ-1, 
В. Ф. Козлов —  зав. горэдрввот. 
делом, В- Н, Кондраты»* —  на. 
ладчик АЭМЗ, Л. Н, Литвиненко 
r v (u ,^«H<ypHMfi »л*ктромонт*р 
11УОПА, А, А, Большаков —  про
курор города. Л. В. Раевская —  
директор школы №  33, и другие.

—  Нынешняя отчетно-выбор
ная кампания проводится в ежа-
тые сроки...

—  Да, и это диктуется жела
нием коммунистов приблизить 
городскую партийную конферен
цию. На ней предстоит решить 
судьбу городской парторганиза
ции —  как ей дальше жить, по 
каким законам развиваться, кто 
станет лидером городской парт
организации.

Интервью взяла Г. ГОЛЬТЯ. 
ПИНА.

КО ВСЕМ 
КООПЕРАТИВАМ 

г. АНГАРСКА

Радом е н о т  живут в боль, 
в о ! нужда с о т  ветер»*»» вой. 
ни а аруяв. Мяогва «в них ода. 
нота, волям», вх минерные пая* 
сии не обеспечивают енмы« вв. 
сущим* потребностей, Эти люди 
ОВрвЖВЛК ОТРВШНМа ГОДМ рО«1. 
расой!, вовпнов ливолетье в по, 
олевоеняую рируху, ОНИ (фВОДО. 
млн всв1 ввинтили стрвму, вое. 
отеиовалв в* разрушенное во. 
ввйепо, деля живя» нам, новому 
пояолемпо. Талера они нужда. 
Rica в ватой помощи.

Государственно .кооперативная 
фирма «Фехел» решила пере, 
«ислитв городскому совету вете
ранов войны и труда для помо
щи нуждающимся 1000 рублей и 
гриаыаает все кооперативы го. 
рода иаыскать средств! для по. 
мощи нуждающимся вотераннм. 
Расчетный счет городского совета 
ветеранов М  000700868 в Ангар, 
сном отделения Жшкоцбаивсв. 
МФО —  0J2844.

Принято | |  собрании трудо. 
иык /коллективов головного 
предприятии, коммерческого я 
Эаяярниекого филиалов.

Ю. В. БРЕХОВ, ДЕПУТАТ ОТ 47-ГО ИЗБИРАТЕЛЬНОГО ОК. 

РУГА, СТАЛ ИЗВЕСТЕН БОЛЬШОМУ ЧИСЛУ АНГАРЧАН 

КАК СОПЕРНИК А. Т. ШЕВЦОВА НА ПОСТ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 

СОВЕТА, СЕГОДНЯ ОН ОТВЕЧАЕТ НА НАШ И ВОПРОСЫ.

Ч Е Р Е З  Р Е Ф Р Е Н Ы
О  и н т е И Ш и

—  Что представляет собой 
группа депутатов «Демократичес
кое единство», членом которой 
вы являетесь!

—  Группа депутатов «Демокра
тическое единство» сложилась 
на базе кандидатов, участвовав
ших в работе политклуба «Демо
кратия», кандидатов-экологов от 
Всесоюзного общества охраны 
природы (ВООП) и всех, кто при
нимал участие в выработке про-

—  Юрнй Вениаминович, ваше 
имя широкому кругу ангарчан 
неизвестно- Расскажите, кто вы 
и откуда!

— - Я коренной ангерчанин, Мне 
31 год- После окончания химфа. 
ка Иркутского университета три 
года реботал в школах. С 1986 
годе —  в Институте нефте- и 
углвлимического синтеза. В ш ко
ле и в университете занимался 
общественной работой, Читал 
лекции по линии общества «Зна
ние».

—  Как вы пришли к своей ны
нешней политической деятельно. 
сти1

—  Для меня и людей моего 
типа было невозможным '■аия- 
тие политической деятельностью в 
доперестроечные времена. Разо
чаровавшись в университетские

К НОВЫМ СОВЕТАМ
г о д ы ^ Т Г " " * ! ^ ^
сталинского типа, насаждаемом 
Брежневым, Андроповым, Черне
нко, пришлось делать вывод: то
лько сомсобразоевние, работа 
по специальности, но не полити
ка. Перестройка и Горбачев все 
изменили —  стало ясно, что в 
стране идет борьба неостали
низма с прогрессивными силами, 
стремящимися модифицировать 
маржеяам к  условиям современ
ности. На этом этапе я связал 
свою жизнь с экологическим 
движением, которое, возможно, 
в ближайшем будущем перерас
тет в «партию зеленых».

грам м ы  независим ы х к а н д и д а 
тов в депутаты. В ходе подготовки 
к первой сессии группа пополни
лась новыми членами, среди ко. 
торых есть и коммунисты.

Что же объединяет нас? Жела
ние поддержать перестройку 
Горбачева, смысл которой мы по
нимаем так: построение в СССР 
превового государства с демок
ратической организацией общест
ва.

г-* Чем вызван такой шаг груп
пы, как выдвижение альтернатив- 
ной кандидатуры на пост предсе
дателя Совета!

—  В программе группы незави

симых кандидатов было и такое 
требование: «Выбирать председа
теля Совета на альтернативной 
основе с участием всех горожан. 
Поэтому депутаты «Демократи
ческого единства» изначально 
настроились на альтернативные 
выборы. Нам всем надоело вы
бирать из одного кандидата- Да
же в качестве исключения.

—  Насколько обдуманным бы. 
ло ваше решение баллотировать
ся на пост председателя Совета!

—  Я прекрасно понимал, что 
шансов на победу мало; можно 
было рассчитывать не более чем 
на 43 голоса, выдвигавших м е
ня, Но это не могло изменить 
решения, потому что появилась 
реальная возможность пропаган
дировать разумные, с моей точки 
зрения, идеи. И я не ошибся, 
ведь 56 голосов, поденных за 
Брехова, говорят о том, что че
рез пять лет наши идеи найдут 
большую поддержку,

—  Расскажите о своей про. 
грамме.

—  Наше общество находится в 
глубоком кризисе, Основными 
причинами кризиса являются: 
партийно-бюрократическая дик- 
татура, государственная собст
венность на сродства производ
ства и обнищание населения.

Окончание на 2-й стр.

В З Н О С Ы

Состоялось отчвтно-выбор- 
нов собрание членов КПСС 
управления объединения ПО 
«Ангарскнефтеоргоинтез», На 
нем были избраны делега
ты на партийную конферен
цию объединения, члены бю 
ро, секретарь партийной ор 
ганизации и кандидат в де
легаты на XXVIII съезд КПСС.

Помимо этих вопросов, рас
сматривалось предложение 
партбюро (старого состава) о 
перечислении 50% партийных 
взносов за февраль в фонд 
школы-интерната N2 15.

Это предложение вызвало 
бурное обсуждение. Дело в 
том, что согласно проекту 
нового Устава КПСС данное 
решение не вызывает никаких 
сомнений в правомерности, а 
по действующему Уставу та
кое решение принимать вро
де как и нельзя.

До сведения собрания бы
ло доведено, что по состоя
нию на начало года в школе- 
интернате №  15 не хватало
9-ти воспитателей, 3-х пова
ров, 17 техничек, двух сторо
жей И четырех ночных нянь. 
Бедственное положение
«единственного привилегиро
ванного класса в нашем обще
стве» во всем, включая даже 
письменные принадлежности 
для учебы, не может не вы- 
зывать чувства сострадания.

Понятно, что те 1478 руб
лей, о которых шла речь, не 
сделают погоды по большому 
счету, но хоть одним лучиком 
солнца на безрадостном небе 
вв щ т и  они, конечно же. ста 
нут.

Секретарем партийной ор
ганизации избран Н- Ф Оль- 
борт кандидатом в делегаты 
на XXVIII съезд КПСС— Ф. С. 
Середюк.

И. Г АЛЯУТДИНОВ, 
яиешт. корр.
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С о в е т ы  
и  в р е м я Д Е П У Т А Т ВЫ П УС К  

Т Р Е Т И Й

(О кончание. Нач. на 1 стр.)

Исходя из сказанного, группа  
депутатов «Д емократическое
единство» предложила сосред о
точить в Совете только законо
дательную власть и подготовить  
условия передачи всей полноты

не связанных с госаппаратом. 
Это могут быть объединения по 
интересам, женсоветы, полечите  
льские советы, свободные проф 
союзы и т. д. О собенностью
граж данского общества является 
саморегуляция общ ественной
жизни без постоянного вмешате
льства управления.

тез моты

— Хочется сразу задать контр 
вопрос: какому делу? Вернуться 
к сталинизму, законсервировать  
нынешнее полож ение или же пе 
рестраиаать систему (медленно  
или более радикально)? Каждое  
из названных «дел» имеет в на
шем обществе и нашем Совете  
своих сторонников явно или за
вуалированно отстаивающих
свою точку зрения.

Вперед м ож но идти только  
размежевавш ись. Тогда мы не 
соверш им новых ош ибок, но л ю 
бое решение будет принято пос-

исполнительнои власти исполни
тельному комитету, ответственно
му перед Советом. Работу С о
вета з этих условиях м ож но раз- 
де ить на две части.

1. Привычные ф ормы законо
дательного творчества —  разра
ботка и утверждение бюджета  
города, выработка програм м  по 
развитию здравоохранения, об 
разования, культуры и систем  
ж изнеобеспечения: т о р г о в л я ,
связь, транспорт, ж илищ но-к м . 
мунальное хозяйство и т д.

2- Подготовка реф орм: полити
ческой, экономической и соци
альной защищ енности граждан.

Что мы понимаем под эконо
мической реформой? Разгосу
дарствление собственности. Кол
лективы предприятий должны  
приобрести права собственности  
иа средства производства путем  
выкупа у министерств, аренды  
или выявления других форм со 
владения. >В сельском хозяйстве  
необходим о развить ф ерм ерст
ва, самостоятельные агроком п
лексы и обязательно надо рас
крепостить колхозы реализо
вать кооперативные начала, за
лож енные в их уставе. Паралле
льно с этим требуется введение  
независимой от государства бан
ковской системы и различных  
ф орм взаимного кредитования.

Реализация этих мер приведет 
к появлению слоя работников- 
владельцев и совладельцев 
средств производства, способных  
стать основой так называемого  
"раждамского общества и общ е- 

- ;р уктур , директивно

к тын теш
Что означает для нас полити

ческая реформа?

Создание условий для м ного- 
партийной политической жизни. 
Подготовка и проведение на го 
родском  уровне разделения ис
полнительной и законодательной  
власти таким образом, чтобы  
уж е в ближайш ие годы сделать 
возм ож ны м  проведение в At 
гарске выброе председателя ис
полкома и его «команды» на аль
тернативной основе по платф ор
мам.

Что мы понимаем под соци 
альной защ ищ енностью граждан?

Соверш енно ясно, что пере  
ходный этап к рыночно-плановой  
экономике будет сопровож дать
ся негативными явлениями- Совет 
народных депутатов должен раз. 
работать програм м у защиты тр у
дящихся- О собенное внимание 
долж но быть привлечено к по 
мощ и пенсионерам, инвалидам, 
многодетны м семьям и людям, 
находящимся за чертой б еднос
ти.

Я остановился здесь то л ь к о ' 
на узловых моментах и не затро
нул многих проблем, но это не 
из пренебреж ения к ним а по 
необходимости.

— Как вы оцениваете сущ ест
вую щ ую  иногда резкую  поляри
зацию мнений на сессии) М еш а
ет или помогает это делу!

1 Т1г •4 }: V утаискии

1
корпу 

какой <
с:
)Н?

1 • Состав обновился.

Изменение социально-дем о
граф ической структуры депу
татов овязано с обновлением  
их состава. Только 7,2 п р о 
цента депутатов принимали 
участие в работе горсовета  
прош лого созыва.

Итоги выборов соответству
ют мнению 72,9 процента из
бирателей, которые считали 
необходим ым значительное  
обновление состава депутатов.

Надо отметить, что депу
татов нынеш него созыва от
личает высокая социальная 
активность. Постоянное об щ е
ственное поручение по месту 
своей работы имеют более  
83 процентов опрош енных. В 
том числе среди членов 
КПСС —  95,4 процента чле
нов ВЛКСМ —  66.7; беспар
тийных —  72,1.

С реди депутатов только 23,3 
процента имеют опыт депу
татской деятельности. Оста
льные никогда не приним а
ли участия в работе местных 
Советов. П оэтому 79,6 про" 
цента из них имеют лишь п р и 
близительное представление  
о своей будущ ей деятельнос
ти, -а 4.1 процента соверш ен
но не представляют, чем они 
станут заниматься.

Кстати, только 8,2 процента  
избирателей считают, что д е 
путат должен обладать опы 
том работы на выборных  
должностях- Для 35 процентов  
избирателей главное —  на
личие у депутата желания ра
ботать, стремления активно 
влиять на полож ение дел в 
городе.

О коло 30 процентов д е 
путатов считают, что смогут 
повлиять на решение сущ ест
вую щ их проблем в городе. А  
35 —  дали согласив баллоти
роваться, считая, что смогут 
представлять в Совете инте
ресы тех, кто их выдвинул-

Волеее 91 процента депута
тов выдвинули трудовые кол
лективы предприятий го р о 
да. Больше всех депутатов от 
ПО АНОС —  27 человек,
АЭХК (14), АУС (18), АЭМ З (6), 
От общ ественных организаций  
выдвинуто 7,8 процента депу
татов. А тех, кого выдвинули 
на собраниях по месту ж ите
льства, всего 3.1 процента.

Почти уникальный пока 
факт. Двое депутатов проя
вили активность на стадии 
выдвижения кандидатов: они
сами предлож или свою канди
датуру.

Несмотря на то, что м но
гие депутаты впервые были 
избраны в горсовет, у 64,3 
процента из них есть твердая 
уверенность, что они могут  
успешно сочетать депутатскую  
деятельность с выполнением  
производственных и служ еб
ных обязанностей.

А- ЖДАНКО, 
руководитель социологичес
кого центра «СОИС».

(Продолжение. Начало в 
Н9 57).

ле всестороннего рассмотрения. 
С этих позиций поляризация м н е 
ний в Совете —  это 6naiO, ало! 
зрелости и возмужания полити
ческой системы. Ведь раньше в 
Советах у нас было неруш имое  
единство блока коммунистов и 
беспартийных, но к каким страш 
ным результатам это привело!

—  Каковы, на ваш взгляд, си
льные и слабые стороны ваших 
оппонентов —  группы «Реформа 
Советов») Есть ли точки сопри
косновения и в чем резкое раз
личие)

—  Начнем с сильных сторон  
программ ы  «Реформы Советов». 
Если Совет —  единственный о р 
ган государственной власти на 
местах, избираемый непосредст
венно гражданами, то необходи
мо сосредоточить у него всю  
полноту законодательной и зна
чительную часть исполнительной  
власти. Вводится президиум  С о 
вета, которы й будет м еж ду сес
сиями выполнять ф ункции, ра
нее принадлежавш ие исполкому. 
П редседателю Совета д ел егиру
ются права, принадлежавшие  
ранее председателю  исполкома  
И, наконец, часть служб исполко  
м а  п е р е х о д и т  в п о д  
ч и н е н и е  председателя С о 
вета. Роль исполкома низводится 
до руководства ж и л и щ но-ком м у
нальным хозяйством и служ ба
ми ж изнеобеспечения города.

Это логичное следствие полно
го претворения в жизнь лозунга  
•Вся власть Советам»- Но верен 
ли сам лозунг в настоящий м о 
мент? На мой взгляд, нет1 «Вся 
власть!» утверждает лозунг- Но 
какая власть1 законодательная  
исполнительная или судебная? 
С осредоточение 3-х видов —  так 
уже было в России —  это само
держ авие! Хороша же власть,

котоурая сама указывает, сама 
выполняет и сама себя ко н тр о 
лирует!

Буквально исполнять названный 
лозунг —  значит, оглядываться  
назад. в этом слабая сторона  
обсуж даем ой програм м ы. Все 
изменения в нашей политической  
ж изни ведут к разделению  3-х 
видов власти и поднятию  авто 
ритета пополнительной —  «пре
зидентской» ф ормы власти.

Мы сейчас создали в А н га р 
ске Совет, председатель ко то р о 
го  является скорее «президен
том» —  главой исполнительной  
влвсти. М ожет быть, для некото  
рых из нас это и прием лем о— из- 
за страха перед хаосом, кровью  
и граж данской войной.

—  Политическая деятельность в 
Ангарске —  насколько это серь
езно)

—  Это очень серьезно для 
депутатов из партаппарата, го с 
аппарата и администрации п р е д 
приятий, которые являются п р о 
фессиональными политиками и 
отработали систему передачи  
в лести друг другу в своем кругу. 
Пересаживаясь из кресла в к р е с 
ло, они умеют удерживать  
власть.

Для депутатов же рабочих  
служащих, ИГР, занятых на п р о 
изводстве и совмещ аю щ их де
путатские обязанности, —  это 
очень слож но. О гром ная работа 
на энтузиазме и общ ественных  
началах1 Насколько это серьез
но? Сложно сказать, но сидеть 
на двух стульях невозм ож но. Я 
считаю, что в будущ ем  городские  
Советы будут значительно м ень
шими по численности и состоять 
из проф ессиональных политиков  
оплачиваемых за счет города. 
Если от политика требую т отдачи  
и эффективности, то надо тр е 
бовать и проф ессионализма, и 
оплачивать его труд.

—  Ваши прогнозы  на будущ ее  
нашего Совета)

—  В данной ситуации все б у 
дет определяться позицией п р е д 
седателя Совета, поддерж иваем о
го большинством депутатов. Ес
ли удастся сдвинуть с мертвой  
точки вопросы эконом ической р е 
ф ормы —  появится возможность  
и пополнить бю дж ет города, и 
декэлниюльного ф инансирования  
програм м  по экологии, культуре, 
м олодеж и и т- п- Если же работа 
Совета пойдет по преж ним  ре
льсам в уж е наработанных ф ор
мах то нас ожидает или топтание  
на месте, или некоторое ухудш е
ние ситуаиии.

Интервью взяла А. КОКОУ- 
РОВА.

„ЕСЛИ БЫ МЭРОМ 
БЫЛ ЯI I I

...То проехал бы ло городу 
и а тех местах, где органи
зовались стихийные базары, 
установил бы прилавки с на
весом для торговли.

. .Выявил бы все квартиры 
пустую щ ие ил4| где 3-комнат
ную  занимает 1 человек. И 
таким образом решил бы 
ж илищ ную  программу к 2000 
году, заселив нуждающихся.

...Употребил бы власть к ад
министрации автоколонны
№  1948 и добавил бы авто
бусов на маршрут №  7.

...В один из вечеров нача
льника автоколонны привез бы 
вечером на ж елезнодрож ны й  
вокзал прим ерно в 20 часов 
и посмотрел бы со стороны, 
когда же он сумел бы уехать 
в го р о д  на его автобусах №  7 
и №  8???

.. Каждому владельцу собак 
опустил бы в почтовый ящик 
памятку о правилах содер
жания своих лю бимцев, невы
полнение которы х было бы 
чревато неприятными послед
ствиями преж де всего для 
хозяев животных, а не для 
окруж аю щ их.

...Поздно вечером прош ел
ся бы по городу. Но для это
го нуж но быть бесстрашным, 
потому что на некоторых  
улицах кромеш ная тьма. Не 
горит м ножество фонарей и 
м ож но  заблудиться в наших 
похож их домах.

.••Объявил бы конкурс на 
лучший экскиз урн, которые  
и украсили бы город , и сдела
ли бы его чистым. Естественно, 
установил бы их в достаточ
ном количестве на улицах и 
во дворах.

..В погож ие дни провел бы 
субботники по очистке д в о 
ров и прилегаю щ их улиц. 
Обязал бы участвовать в них 
от начальников ЖЭКа до  
дворника. И обеспечил бы 
всех инструментом, чтобы не 
слонялись люди от лопаты к 
лопате.

И. КУЗОВКОВ, 
рабкор*

С ЗАБОТОЙ 
0 БУДУЩЕМ

|пхм и портр#ту§
Выпускница М осковского  института химичес

кого  машиностроения Людмила Алешкина прие
хала в Ангарск пятнадцать лет назад- Направле
ние получила в конструкторский отдел рем онт
но-м еханического завода нефтехимиков, где и 
работает по сей день

На минувших выборах избиратели 72-го о к 
руга отдали свои голоса кандидату в народ
ные депутаты городского  Совета Людмиле Внк- 
гороене Алеш киной, выдвинутой коллективом  
РМЗ-

Депутат Алешкина —  член группы рабочего  
контроля объединения «Ангарскнеф теоргсин- 
тез» и свою депутатскую деятельность собира
ется тесно овязать с работой комиссии по то р 
говле и общ ественному питанию.

Как мать Людмила Вик оровна беспокоится за 
будущ ее своих детей, наших детей, их здо
ровье и посему активно участвует в экологичес
ком движении. Она считает, что депутатские 
полномочия помогут ей эффективнее и с боль
шой п о л ь з о й  бороться за оздоровление эколо
гической обстановки а нашем городе.

А. МАКЕКО.
НА СНИМКЕ: инженер-конструктор РМЗ неф

техимиков Л. В. Алешкина —  народный депутат 
Ангарского городского Совета.

Фото автора.
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Д л я  ‘Многих ребят он просто «дядя Сережа». Который 
мож ет целыми вечерами собирать с «имя нз бросовых дета
лен велосипеды и мотоциклы. Который понимает, что «нака
чать мышцы» не просто блаж ь, а стремление к утверж 
дению мужской силы. Ему можно доверить мальчишескую 
тайну, посоветоваться, будто с отцом.

Странный какой-то сыщик! Ничего общего с грозой мос- 
ковских «урок» Ж егловым, майором М УРа из фильма «М е
сто встречи изменить нельзя»!

Наверно, и сейчас в уголовном роаыске есть свои «жегло- 
вы», для которых преступник преж де всего преступник, а 
уж  погом человек. Не такой \«дядя Сережа». Он, пожалуй, 
— «родной брат» Ш арапова и з того же ф ильм а. Вспомните 
его глубокое сострадание ж тем, кого он считал случайно 
ватянутмми в болото преступности. И в то /же время непри
миримость и отпетым подонкам, главарям  преступной «шай
ки». Его «покойную смелость и аналитический <ум.

С. И. Д уди як  работает с особой категорией правонаруш и
телей и преступников — с подростками, и тут, если (горяча, 
во-иегловски , мож но наломать много непоправимого.

Итак, наш собеседник сегодня — старший оперуполномо
ченный уголовного розыска Центрального ОВД Ангарска, 
старший лейтенант Д удник Сергей Иванович. Попросту —

ре Оми попались за краж и же 
Только теперь .прокурор дал 
санкцию на задерж ание.

Получается такая ситуация: 
ранее сулимый, который ор
ганизовал эту преступную 
группу, получил три* «химии», 
работает и пишет: «деньги з а 
рабаты ваю  такие, что и ire 
снились». Все остальные по
лучили отсрочку. Я иду через 
2 дня, вижу: стоит один из 
них п ьян ы ^ уже «обмывает» 
удачный финал. Протокол 
составил за нарушение, а 
толку никакого. Хотя я знаю 
твердо: «Этот паренъ — уже 
наш1» Он все равно «сядет».

— Как раз хотела спросить 
о группировках: «псах», ,«ха- 
меях», «волках»... что это, ж е
стокая стихия?

— Эта стихия идет давно 
В том году было намного 
хуже. Много беспокойства до

ли I много народу, так поче
му именно нз подвала долж ен 
выйти пьяный? Ребята заняты 
чем-то, надо это поддерж и
вать. А соседи давят.

— Скажите, а с горкомом 
комсомола есть какой-то кон. 
такт? Приходят к вам ком
сомольские вожаки города?

— Нет, не приходят. И не 
интересуются. Я как-го об
служ ивал промышленную зо
ну, наше объединение 'АНОС. 
Пытался там связаться с 
комсомолом, чтобы перекрыть 
дырки для несунов. Ничего 
не ‘вышло.

Сейчас на учете много ре
бят. И с других районов то
ж е. Воруют 'много. Комсомолу 
бы не мешало поинтересо
ваться. Ну почему я должен 
идти к ним и беседовать! У 
меня своей работы невпрово
рот.

— Сергей Иванович, вы 
пришли в уголовный розыск 
с производства. Чем вызвано 
сто решение?

— Я работал на комбина
те (АНОС) слесарем, потом 
аппаратчиком, а последнее 
время — старшим аппаратчи
ком. Цех 12/, завод полиме
ров.

В органы милиции попал 
по призыву комсомола. Это 
не значит, что сказали — к 
пошел. Нет. Если бы не з а 
хотел, насильно никто бы не 
заставил. Меня и до этого 
многое возмущ ало в состоя
нии общества. Случай пред
ставился, и, можно сказать, я 
сам предлож ил свою кандида
туру. До этого понятия не 
имел о работе уголовного 
розыска. Привлекла тогда 
романтика.

— У вас есть семья? Дети?
— Ж ена — Людмила Н и

колаевна, машинист, работает 
в УВК. Две дочери — 13 и 
б лет.

— Как ваше решение вос
приняла семья? В частности, 
жена? Одобрила? Вы же в 
общем-то поменяли полностью 
образ жизни.

— Вначале она не знала, 
как все будет. Аппаратчиком 
шесть часов отработал, оста
льное время — дома. П омо
гал больше по дому. А в ми
лиции совсем иное. Поэтому 
на первых порах всяко бы
ло. А теперь уж е 7-й год 
идет, конечно, жена смири
лась, поняла, что не баклуши 
бью.

— А материально ваша 
семья не потеряла?

— Вначале потеряла. Сей
час нам немного добавили 
зарплату.

— Выходные у вас все-та. 
ки бывают?

— Один-то бывает.
— Расскаж ите, пожалуйста, 

о круге ваших обязанностей 
Кто такой старший оперупол
номоченный уголовного ро^ 
зыска? Д л я  меня уголовный 
розыск — это всегда опас
ность. ^Гак ли вто?

— Старшим опером назна
чен недавно Прямые обязан
ности — раскрывать преступ
ления. Работаю  с подростка
ми. Район по территории до_ 
вольно большой. Работы 
очень много. А с детьми 
очень сложно, тут ограниче
ния всякие.

— Вы, наверно, хорошо 
знаете всех ребят?

— Большинство действи
тельно ‘знаю. Веду учет, к ар 
тотечный и списочный.

— Я имела в виду не толь
ко тех, кто относится к ка 
тегории криминогенных.

— Чтобы раскрыть прес
тупление. надо з>натъ и тех и 
других. Потому что ведь и 
хорошие сами не придут 
и не скаж ут: вот мой др'уг
украл и пр. Приходится бе
седовать наедине. Он может 
посоветовать, лодсказать.
но чтобы его фамилия не ф и
гурировала. Поэтому на пло- 
хих-то через хороших выхо
дим.

— Встречи с ними бывают 
только тогда, когда произой
дет «ЧП» или бывают неофк. 
циальные беседы, разговоры, 
сами они к вам приходят’

— Если работать только по 
принципу: отписали матери
ал — отработал, то это не
правильно. Меня приглашают 
часто в школы, хожу и без 
приглашения, выступаю на 
общих собраниях и на собра

Б с т р е т л  л о  в а ш е й  п р о с ь б е

С Ы Щ И К
ниях в классах. Знаю т меня 
многие директора школ и учи
теля, вместе с ними делаем 
выборку по токсикоманам, 
наркоманам, по воришкам.

Учителя просят прийти и 
рассказать в классах о том, 
кто за что из их сверстников 
попадался, какое наказание 
ему определено. Например, из
10-й школы ребят свозили 
даж е в детскую колонию, 
чтобы дошло до них, что 
жизнь в колонии — не сахар.

— Я хотела бы задать  та 
кой вопрос: какова сегодня 
реальная сила милиции?

— В стране, я считаю, это 
единственная реальная сила.

—  Милиция ^действительно 
обладает силой, способной ос
тановить растущий лоток пре
ступности?

— В настоящее время — 
нет. Я думаю, необходимо 
принять другие законы. Д ол
жна быть социальная защ и
щенность работника органов 
милиции. Мы ж е хоть и в 
форме ходим, можем натк
нуться на оскорбление. Б ы 
вает, пьяного ведешь, он тебя, 
как хочет, поливает. А ведь 
в европейских странах это иск
лючено. Там полицейский 
увидел пьяного, сказал: «Зав
тра придешь!» — и тот не 
посмеет пререкаться. Это рас
сказываю т наши очевидцы.

Я считаю, у нас должен 
быть один закон, а не 20— 
30. И надо его исполнять. А 
то получается: ты доказы ва
ешь: он — вор, а тебе дока
зывают обратное. Был слу
чай, когда мы работали в 
Майске по автошколе. Я 
знаю, что когда задерокали 
даж е с пистолетом в карм а
не, они напаль на сторожа, 
•избили его, стреляли в воз
дух — и их отпустили на 
подписку, хотя среди них бы
ли и ранее судимые. Это 
взрослые преступники. А что 
же говорить о * подростках, 
которые об этом знают. Если 
бы в Ш елехове их прокурор 
не арестовал, они бы скры
лись,-и  ищи ветра в поле.

— Вы считаете, Закон  д о л 
жен быть в сторону уж есто
чения наказания?

— В настоящее время — 
да. Поясню. . Если он со
вершил впервые преступление, 
к нему можно более мягкую 
меру наказания применить. 
Но если берем группу, кото
рая совершила 10— 15 пре
ступлений, и это доказано, то 
тут необходимы только ж ест
кие меры.

Мы в прошлом году брали 
такие группы, в них были и 
ранее судимые ребята, с го
рем пополам их удалось 
арестовать, остальных отпус
тили по подписке. Они до 
суда ходят и еще совершают 
преступления. Д а еще и над 
нами посмеиваются.

На последнюю группу вот 
оперативно вышли, там тоже 
20 преступлений — краж а 
мотоциклов, гаражей, грабе
жи. коаж и квартирные и с 
предприятий. Там было уже 
2 отсрочника, их опять от
пустили на подписку, и вско

ставили «псы», «дроби», ко- 
тор»ыб^ходили по кварталам  и 
хлестали всех подряд. Возле 
«Энергетика» часто избивали, 
в 47-м квартале. Д ействова
ли организованно. Допустим, 
идут по улице, смотрят, стоят 
человека три, они, разбившись 
на две группы, обхватывают, 
разворачиваются и... начинают 
бить до потерн сознания. 
Втнхушку, без единого крика.

В том году 3—4 дела было 
возбуждено по таким фактам, 
и я не уверен, что они пошли 
в суд.

— А как вы относитесь к 
предложениям, что милиция 
долж на быть народной? Что 
надо содерж ать ее на наши 
народные средства? Это р е
ально?

— В некоторых городах это 
начало действовать. И я счи
таю, люди это поймут. С дру
гой стороны, я убежден: М ВД 
— богатая организация и име
ет достаточно средств. Я не 
понимаю, куда идут они и 
почему мы вынуждены жить 
с протянутой рукой: помоги
те нам!

Приведу маленький пример. 
Д еж урная часть, которая обя
зана по любому вызову вы
ехать, помочь человеку, а 
у нас только одна деж урная 
машина, которая день и ночь 
«молотит», меняются лишь 
водители.

— Э то значит, что не все
гда на пызов и выехать вы 
можете?

— Получается так.
— Какие основные виды 

преступлений?
— Квартирные кражи и угон 

транспорта.
— Сильно развита у нас 

наркомания и токсикомания? 
Тревога по этому поводу 
есть?

— В среде несовершеннолет
них наркомания — явление 
единичное, а вот распростра
нение токсикомании, честно 
говоря, меня волнует. В том 
году была вспышка в школе- 
интернате № 1, нюхали го 
ацетон, то растворитель. Их 
разогнали, они разошлись по 
СПТУ-43, 37, 36 и, значит, 
втягиваю т в свою орбиту дру
гих ребят. Самое страшное, 
что они ходят в школу и при
учают малолеток. Много сре
ди них и девчонок.

— Как вы думаете, почему 
все-таки так рано подростки, 
в том числе девочки, тянутся 
к спиртному, сквернословят? 
Неужели причина — безде
лье?

— Думаю, и от безделья. 
Заняться-то, наверно, есть 
чем, но негде. Простой при
мер. В доме, в котором я 
живу, ребята попросили по
мочь организовать клуб для 
занятий атлетической гимна
стикой. Хотят стать здоровы
ми, взрослыми, чтобы нчкто 
их не обижал. Мы сходили с 
ними в горком комсомола, в 
Ж ЭК, собирали подписи со
седей. что они не возраж аю т. 
Короче, организовали. Теперь 
соседи без конца меня укоря
ют: «Из подвала пьяные 
идут». Но ведь в подъезд хо

— А у  вас с инспекцией 
работа в контакте?

— Связь есть, хотя работа 
идет по разным направлени
ям. Мы — чисто на раскры
тии преступлений, у них — 
профилактика. Но за профи
лактику и раскрытие спраш и
вают и с меня, и с них.

Меня возмущ ает деятель
ность городской комиссии по 
делам несовершеннолетних. 
Чем она занимается? Рассм ат
ривает дела, ш трафует роди
телей, и на этом конец. Я 
считаю, прямая обязанность 
комиссии — устраивать под
ростков, не желающих учить
ся, на работу.

— Скажите, ребята вас 
боятся?

— Думаю , что нет. Без 
хвастовства могу сказать: они 
идут ко мне. Идут за помо
щью. Вместе собираем вело
сипеды, мотоциклы...

— Я тож е думаю, что в 
этом возрасте ребят еще мо
жно увлечь. Спортом. Техни
кой. И, наверно, для этого не 
требуются большие расходы?

—* Вы знаете, у многих ведь 
нет отцов, купить тот же ве
лосипед не на что. Бывает, 
соберем и подарим пацану 
велосипед. В школе-интернате 
№ 1 разговаривал с директо
ром: «Ну, закупите велосипе
ды». Там есть 2—3 воришки, 
которые за сезон «уведут» 20 
—30 велосипедов. И ведь не 
для того, чтобы продать или 
для себя. Он украл, приехал 
в школу, покатался, у него 
кто-то попросил. И все — ве
лосипеда нет, он его и не 
спросит.

Так вот с директором ре
шали, решали вопрос. Н ако
нец, закупили они велосипеды 
для своих ребят и... держ ат в 
складе. Зимой кто-то проник 
в склад, совершил краж у. 
Потом выявили — свои во
ришки. Но можно ведь из ре
бят же выбрать 2—3„х от
ветственных, и пусть о н и  сле
дят сами за порядком

— Что бы вам сегодня, 
Сергей Иванович, хотелось 
изменить в уголовном розыс
ке?

— Во-первых, у нас права 
ограничены Во-вторых, давно 
бы пора обеспечить нас тех
никой Хотя бы одну машину 
на ?ofty, это 4—5 оперов. Н а
сколько оперативнее мы мог
ли бы работать.

Вот пример. В 76 квартале 
пацаны обворовали квартиру 
на 8 тысяч рублей. Я сразу 
установил, кто и что, перед 
этим с пацанами встречался, 
один скзал: «Мы обитаемся
в общежитии в Иркутске». 
Поэтому сразу сказал деж ур
ному: «Ищи машину, поедем, 
задержим». Ночью бы съез
дили в Иркутск и, если бы 
они даж е не ночевали в об
щежитии, пришли бы утром. 
Но дали транспорт только на 
следующий день в 12 часов. 
Приехал в Иркутск, а они 
уже сбежали в Ростов-на-Д о. 
н у ,  в Волгоград.

Если бы сразу, мы бы по
теряли полтора дня и деньги 
на бензин, но взяли бы их, и

взяли бы с вещами. А так 
что получилось? Мы ездили 
в Ростов-яа-Д ону вдвоем на 
задерж ание, обратно еще з а 
держанного везли бесплатно 
на самолете. Ездили 2 чело
века и в Волгоград, и тоже 
везли оттуда пацана. Вот а  
посчитайте, во что обернулась 
неоперативность, причина ко
торой — нехватка транспорта.

— Скажите, у  нас есть та
кие сыщики, которые, как р 
фильме «Следствие &едут зна
токи», по ниточке, по Полоску, 
обнаруженным на *&сте {пре
ступления, находят й прес
тупника?

— Есть, конечно, хорошие 
ребята, которые давно рабо
тают и много знают. Много 
дает опыт.

— Сергей Иванович, при
ходилось слышать ж алобы на 
то, что при краж ах нз квар
тир милиция не особенно с та 
рается найтн преступников.

— Народ, конечно, насмот
релся фильмов, поэтому к аж 
дый требует: «Приведите со
баку, возьмите отпечатки 
пальцев». Но я-тс знаю, где 
можно, а где нет. А народ 
этого не знает.

Д а, мы знаем, что есть та 
кие, которые воруют. Д аж е  
знаем, что вот это именно он 
украл, но попробуй докаж и, 
если вещей нет. Доходит до 
того, что без вещей зад ер ж а
ли, он сидит у нас и сознал
ся, а съездил на СИ ЗО  в 
Иркутск — и все, отказы ва
ется. И у нас нет веществен, 
ных доказательств.

— Но ледь собака могла 
бы привести ho следу...

— Д а нет у нас собак! Во
обще нет самых элементарных 
вещей. Вот сейчас закупили 
компьютер, а когда его уста
новят? А это будет огромная 
помощь. Компьютер все рас
скаж ет о человеке, попавшем 
в поле нашего зрения. У 
каж дого опера, конечно, и 
сейчас есть своя система сбо
ра необходимых сведений. У 
меня вот есть фотографии 
всех малолеток, попавшихся 
на чем-то. И были случаи, 
когда по фотографиям узн а
вали совершивших преступле
ние. Кто-то запомнил какую- 
то особенность на лице: вы
тянутый подбородок, что-то 
бульдожье. Глянул на фото
графии — и в 5 минут прес
тупление раскрыто, остается 
только задерж ать

— Вы, Сергей Иванович, из 
породы оптимистов? Верите, 
что нормализуется обстановка 
в стране и городе?

— Пока много слов, а тол
ку нет. Про ту ж е милицию 
сказано немало, что у нас и 
техника есть, и бензин есть, 
и денег добавили, кадры хо
рошие — только работайте. А 
на самом деле? Зарплату до
бавили ведь только-только, о 
транспорте я уже говорил.

— Какая у вас сейчас за р 
плата?

— Первый раз вот вышло 
364 р \бля , чистыми 320 руб
лей. До этого было 240 руб
лей, на комбинате я больше 
получал.

— Как часто ночные деж ур
ства?

— 5—б раз в месяц. Суб
бота — рабочий день. После 
ночного дежурства должны 
двое суток отдыхать, но не 
получается. Отоспишься пр- 
сле ночи, а на следующий 
день — на работу.

— Если у вас бывает сво
бодное время, чем вы любите 
заниматься?

— Спортом. К огда-то серь
езно увлекался велосипедом, 
выступал за сборную области. 
Футбол люблю. В тайгу хо
дим за ягодами н грибами. 
Ну и дача тещина. Тесть 
умер, я один мужик. Прихо
дится и строить, и ломать, и 
копать, и таскать. Но это 
все в удовольствие

— Вам никогда не хотелось 
уйти с работы?

— Были, и разочарования. 
И спады в работе. И ссоры. И 
наказания. Ведь оперативник 
— служ ба, когда ходишь, 
что называется, по лезвию 
нож а. Это и азартно, и ин
тересно. Любое новое дело 
затягивает. Будто взлетаешь. 
Забываеш ь обо всем, кроме 
цели, — найти, р ааф ы ть , за 
держ ать. Вот это и держ ит...

Беседу (вела 
Н. КАРМАНОВА.
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В живописям* уголках пер
ил мм. \0-летия г, Ангарск л 
и парковой аоич: «Сов(ремеи-
ИЯК > иаспзложсмм ari'pa'K.UH- 
оиы «Юнга», «Колосс обозре
ния», еСкдорна*» «Вихрь», 
«Автодром», «Солнышко», а 
также паеильок ипровых на. 
тоиатоа, компьютерных и те- 
никаяомкмх нг,р,

С I м м  по оеигнОрь все 
иттракциьнм будут работать 
по летнему распявдмю с 10 
ДО 22 ЧМО», б**» НЫ#ОД«*Ь|Д 
Д1»лй И лишь короче рявочнЛ 
день у датски* аттракционов,

В праздничные дви ангар, 
чан и гостей нашего города 
ждет ннтвреенлн н разнооб- 
рваная программа: выстулле.

ХУДО]
вой самодеятельности, розыг
рыш ираздничвой лотереи, 
билеты которой уже прода
ются « кассах п*р*а.

6 мая иа цириовой площади 
кс, расположенной аа «Коле
сом обозрения» (в районе 
к/т «Леяний») свои состяаа.
кия по- общему курсу д|рссси- 
ривхи будет проводить клуб 
служебного собаководства 
ДОСААФ, Насыщенная кои- 
цертиая и игровая программы 
предстанут нашим посетите
лям 9 мая: костры памяти,
ч к  духовой муаыки, выступ
ление коллективов народной 
песни, ид̂ уы, конкурсы, викто. 
рнны. Словом, если вы жела
ете пмбодиое время провести 
иа свежем воздуха, гориходв* 
те к нам в «ар* или на ат
тракционы парковой аоны ДК 
«Современник».

9, ЗРЕВНАЯ,
художественный руководи. 
тель (парка.

-—  ----------

ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ
До недавнего времени как

то не примято было говорить 
о имеющихся недостатках в 
нашем общем доме —  Совет- 
ской стране. Что же касалось 
Вооруженных Сил, то здесь 
под по4фовом таинственной 
секретности было принято го
ворить только хорошее, в 
крайнем случае, умалчивать о 
всем негативном. Такое поло
жение сейчас уже в корме 
изменилось. И вто радует, 
Вместе с тем настораживает, 
что наблюдается другая край, 
ность, когда все иаооражаггся 
только в 'гермом цвете,

Много критических аамеча- 
им А, не лишенных зачастую 
основание, приходится вислу- 
шивать командирам аа те 
беспорядок, которые бьггуют 
порей в воинских подразделе, 
ииях, и особенно связанные с 
«дедоашнной», неуставными 
В4ем№0шэ1фни'*м1и сред/я 
солдат я сержантов, Здесь ка 
долю военных строителей

приходится основная доля 
возмущения, Явление вто не
надуманное, На борьбу с ним 
командиры, политработники 
пытаются поднять все адоро. 
вые силы солдатской общест-
векности в подразделениях. 
Работа дает положительные 
результаты,

У многих людей, в том 
числе и жителей нашего го- 
рода, под влиянием средств 
массовой информации, которые 
нередко тенденциозно показы, 
вают жизнь армии, склады
вается впечатление о порочно, 
сти строительных подразделе
ний и неспособности офицер, 
ского состава дать своим под. 
чиненньрм всего того, что п,ри. 
звана им дать армия и служ. 
6а в данных частях.

Со многим соглашаясь, все 
шг  хотелось бы кое с кем к 
поспорить, А для того, чтобы 
мюр был предметным, хоте, 
лось бы в качестве Примера 
привести старую яародную цо-

YoApcy — лучше одкв pas 
уидеть, чем сто рва услы
шать, Именно по такому пути 
пошля военные строители,

Они решили провести День 
открытых дверей и пригласить 
всех желающих посетить 6 
мая 1090 года роенных стро. 
ителей, которые /сейчас в 4-м 
поселке. С 11 часов его д̂вери 
будут открыты для граждан
ского наделения.

Надеемся, что после посе
щении военных строителей, 
познакомившись с жизнью, 
учебой, отдыхом личного со
става, а также воочию убе
дившись в созданных для »о- 
енных строителей бытовых 
условиях, вы измените свое 
отношение,

Ждам вас, акгарчана,

А, КИСЕЛЕВ, 
вамеетитель командира по 
политчасти.

ВНИМАНИЕ!
УВАЖАЕМЫ?. ТОВАРИЩИ! ВПЕРВЫЕ I МАЯ ДВОРЕЦ 

КУЛЬТУРЫ «СОВРЕМЕННИК» ПРИГЛАШАЕТ ВСРХ, 
КТО ЖЕЛАЕТ ХОРОШО ОТДОХНУТЬ, ИНТЕРЕСНО

П р о в ы л и  с в о б о д н о е  в р г м я , а п а р к о в у ю  з о н у

ДВОРЦА НА 
НАРОДНОЕ ГУЛЯ НИ EI 

В гирограмме:
10-00 —  торговая ярмарка, катание на лошадях, работает

10-30 —  играет духовой оркестр.
11-00 — ма«шка,
1 М 0  — игцкшал программа, беспроигрышная лотерея «Сча- 
стливый случай», концерт ВИА «Искры»,
13.00 — конкурс рисунков на асфальте, блиц.турнир по ш ах
матам.
13-46 — соревнования «Веселые старты», конкурс силачей.
12.00 — (Дворец спорта «Ермак») — личные соревнования 
по настольному теннису.
16-00 — (теетральный аа л ДК) — кииогпрограмма (бесплат
но)
17-00, 19-00, 21.00 — видеосалон.
19.00 — дискотека для мололежи.
19-00 — (концертно-танцевальный аал) клуб «Муза» (при. 
глашаем всех любителей танцев).

ЖЕЛАЕМ ВАМ ОТЛИЧНОГО ОТДЫХА!

ШКОЛА КРАСОТЫ объявляет последний и Jbtom яеаоие
набор слушательниц бев ограничения воараета, В программа
практические семинары 11-ти ведущих специалистов города 
—  косметолога, парикмахера, модельера, хореографа, кули, 
нара, архитектора, журналиста, психолога, сексопатолога, 
гинеколога, специалиста по атлатеовов гимнастике, авроби. 
к( н массажу, Используются учебные видеофильмы, Стои
мость 30 занятий 60 рублей 

Занятия начнутся 7 мая и будут проходить в 12а микро
района в аланин бывшего Юго-Западного райисполкома о 19 
часов до 20.30 ежедневно, кроме выходных дней, Запись 
производится в кабинете М  2 (ЗАГС), Телефоны для опра. 
вок: 6.51.51 и 7-16-43.

Спешите! Школа красоты — его ваш пайс стать мисс, 
очарование!

Ангарское . обществеиио.по. 
литическоа объединение при. 
глашает жителей города иа 
маевку, которая состоится 1 
мая в ЦПКиО им. Ю.летия 
Ангарска, Здесь им встрети
тесь с народными депутата, 
ми, /представителями раалич. 
иых политических течений и 
общественных оргаииааций. 
Начало •  12 часов.

Оргкомитет.

Кооператив «Старой» произво
дит в мастерской ремонт цветных 
и черно-белых телевизоров, заме- . .
«у m ra u o n o i 31 ЛКЗБ перенос- « « • * ■ >  м  J - i - м о т ч г -  с т м * о .
uuv uikrvicn.^PJiUT т*л*пмяпгтн BOM, Тел.: 8.46 63, (1040)

3-воняа1Ы й зтаж,

ных черло-белых телевизоров.

Желающие могут уст.ковить Дм )> n m n M  „ 1рт,  , е
декодеры П А Л /С Е К А М . т.лвфо»*) «. г - и ш и т у »  улу.ш.».

Заявки принимаются по тел.: иоа планировки с телефоном и 1*ком.
3.59.48 с 8 до 17 часов в рабо- иатиую. Или на 4-комнатную надо*
чие ДНЯ. габаритную с телефоном и 1.ком"

ватную. Тел.? 8.36.63, (1041) "

©
Предлагаем n<vr.m,„„„u*u Э-комивтную благоустроенную кввр-оргакизациям, ^  в Ир^ тс1М «

.ООП а, предприятиям, кооперативам ус . соли.Чнви, по ул. l-o# Советское) и2-
1 " У™ ПО перевозке ПИуЗОВ »а ЛЮ- комнатную улучшенной планировки в

ЙаЭТЬГЕТьйУ А у  — у —  к-»-- S л - г т ь =
П О Н ЕД ЕЛ ЬН И К , 30 апреля 

1-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

судзретвениых .асамФлей пест к Возможш, работ, с прицепам в. “ »•
таниа Российской Федерация. Тел.: 6.33.48 К0»Р1Иру » Иркутске (2 и з „твжи. с
16.26 -  «Коллаж». 16.30 -  И г. ежедневно).
рает московское тр*ио. 15.55 —
Телестудия городов РСФСР.

(с 9.00 ДО .00 балконом в телефоном. Отдаленные 
районы не предлагать), и на благоуст
роенный дом нлн коттедж в Ангарске.
Адрес: 7 м /р-он*11-16. (796).

0
2-комнатную квартиру (26,б кв. м.) 

на две комнаты. Адрес: 192*1-68 (пос
ле 18 часов). ( , 08)

9.00 — Спорт для всех, 9.15 — «Про...». О I Всесоюзном ф еста.
Ритмическая гимнастика. 9.50 — вале любительских театров пав-
«Восточная Сибирь». Киножур- томимы и пластики (Челябинск). ________________
нал. 10.00 — «С утра пораньше». 16.50 — «Любовь и весна» Ков- етуолеине. 14 16, 18, 20, 22
11.00 — «На службе Отечеству», цергг. 17.15 — Видеоканал «Со- « "И Р » — Встрече (2 серии). 10
12.00 — «Блиц». Развлекатель- ветская Россия» 19.45 — Бокс 14 17 20
ная программа. 12 30 — М улът. Матч сбарлых комавд СССР и ’ г-г^тт/гт*  п о 1-комнатную квартиры в Юго.
фильмы 13.00 -  «Бурда Моден» США. 21.00 — «Спокойной ночи, «ГРЕНАДА» — Д руж ок ве- Западном районе с телефонами на з-
предлагает.,». 13.30 -  «Нндер- малыши!». 21.15 -  Волейбол. 9?лого бесенка 10 12 14 16 ком нати-ю  ч Ю го-Западном не менее
ланды: страна и люди». Кино- Первенство миоовой лиги (муж- Налево от лифта. 17-50, 19-20 45 к • м. Тел. 4-75.95.. (804)
программа. 14.30 «М ара- чиньО. Сборная СССР - -  сбор- (УД®-)» 21-30. О

0

п О Бс ДА» — криминальны йфон-15». 16 00 — «Суверенитет ная Голландии. 22.00 — «Вреыя»
П-фег.ачй З^я 17.00 — 22.30 — «Происшествие в Ута- квартет- ~  10.10, 12 13 50 (удл )' иар1

Футбольное о^озр^ние. 17.30 — ноозероке^. луд. фильм. 23.40 — <6 19-^0 21-30-’ Ирюте
«Пелагогика для всех». 18.30 — Играет С. Рудиев (гитара). 24.00
«Советы: обретение власти». Пе- — «ТВ и Ти-Ви». Американская
ре даче 1-я. 19.00 — М еждуна- компания «Эй-Би-Сн Ньюз».
родная панорама. 19.45 — Эст.
радная программа. 22.00 — «Вре^ 
мя». 22.30 — «Это было, было..> 
22.55 — Док. фильм. 23.25 — 
Хоккей. Чемпионат мнра. Матч 
ком а та финальной группы. В пе

Уважаемые книголюбы!
Отдел книгообмена кооператива [ и-яь.Дон 

«Курьер», расположенный в 76-м Bo3BPa“*«H*e к свободе. 14.IW1Л ^ ЩД wr»nttvim v/|l I UJUUIA w ItV- A
оерывах -  «Спорт для всех* в квартале, дом 9. приглашает вас -ЮНОСТЬ» -  зал «Луч»

ежедневно с 10 до 18 часов, в
субботу с 10 до 14 часов.«Телеслужба новостей».

2 -я  програм м а 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

9.00 — Утренняя гнмяастика 
9.15 — Концерт. 10.10 — «Соле. 
ныЛ пес». Худ. фильм с субтит.

Кооператив «Меркурий» при
глашает владельцев личного ав- 

рами. 11.20 —  Заключительный тотранспорта для работы води-
покрз й с е о о с с и й с к о е м г -т ,: ;  с теля:ли так^я. Тел. 4 -6 5 -2 5 , с 9 письмо. 15. Операция «Вундер- ную или большей площади в Ангар*

3-комнатн''’ю квартиру в центре 
г. Саратова на две 2-комнатные в

тске. ojhv  можно в Ангарске. 
Те-, t  Ан-ароке1 4-4л-16. (805)

«ПИОНЕР» —  Заколдованный 0  
мальчик. 10. Д о  первой Крови, 3.комнатную квартиру (48 кв. м). в 
12, 14. Любн И верь (2 С.). 16, Г. Талнахе (спутник Норильска) на

ра ноценную в А н г а р с к е .  Адрес: 
663255, г. Талнах, ул. Федоровского, 
16-7-7. Бочкун Нине А. (806)

о
4-комнатную квартиру в пос. Ми

хайловна Черемхоыского района на 
2- или 3-комнатную в Ангарске. Тел.: 
в Ангарске: 6-33*60 (после 19 часов).

(808).
О

3-комаатную квартиру (40,8 кв. м,
1-Й этаж, комнаты изолированные. 

ДК «ЛЕСНИК» —- Словенок ■ балкон) в Ново-Лениио на равноцен-

18-30, 21.

«КОМСОМОЛЕЦ» —  Хон-
16, 18, 20 (удя.).

Просто Америке (до 16 ..). 10,
12-Ю, 14-20. 16-30, 18-40. 20-40.

Зал «Восход» —  В озвращ ение
к свободе 9-40, 13-30, 15- посе
титель музея. (2 серии). 17 19-30.

а*г ->а музыкальной п о м е т я  и до 22 чаоов. ланд». 18, 20.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665130, г. Ангарск, ул. Ленина, 41.
Телефоны; редактор —  2-25-46; заместитель редактора —  

2-21-37; ответственный секретарь и выпускающий —  2-36.04; 
отдел партийной и комсомольской жизни —  2-29-55; отдел 
информации и фотолаборатория —  2-26-5В; зкономичесиий 
отдел —  2-23-17; бухгалтерия и общественная приемная —  
7-32-17; отдел культуры, быта и писем, машбюро —  2-24-65, 
■>-31.19; корректоры —  2-20-68

сне. Адрес: Ангарск, 17 м/р*он>12 «в»* 
48. Тел.: 6,14.76 (посла 1В часов).

(810).

От всей души, сердечно благодарим 
коллективы ГК КПСС, МК-ЭО. город, 
ского отдалении Фонда мира, дрував 
■ товарищей аа охаааагую иомощь в 
иохороиах нашего любимого Кулепша 
Иосифа Васильевича.

Жане, дочь, родные, «спаши.

Нашедшего водительское удостове
рение иа ини Гуровой Галины Вай* 
рамовим и доверенность аа аитома*
шину «Моенвич.413» просим вернуть 
во адресу! 18а,4,10 (аа аоаиаграж- 
Двине), (1068)

Нашедшего черную сумку с ключа
ми и техпаспортом иа автомешииу 
иа имя Кузнецове Виктора Фялнппо* 
внча прошу поввокить по тел, 6.67.66 
или вернуть по адресу: 16 м/р-и,
86.33 (ее воеиаграждание). (1011)

ФОТОЦ1Х СООБЩ АЕТ
Возле музея боееой славы на 

площадке за кинотеатром «Ро
дина» работеет фотограф.

Весна и лето являются очень 
благоприятным временем годе  
для съемки. Ф отограф ия —  луч- 
шея «записная книжке», позво
ляющая воскресить в памяти во
споминания о каких-либо собы 
тиях в нашей жизни, интересной  
экскурсии, сохранить на долгие  
годы обрезы близких нем л ю 
дей.

Ф отограф  ж дет вас с 11 до 17 
часон каж дую  субботу, воскре
сенье.

Ю го-Западным паспортным от
делением г. А нгарска (разыскива
ются неплательщики алиментов:

Шутов Валерий Федорович, 
1950 г. рождения, уроженец ст. 
Тинская Красноярского края, по 
национальности русский. Пропи
сан: г. Ангарск, 9-й м/р-н, дом 
96, кв. 42, но там не проживает, 
а прож ивает у энакомых. Часто 
меняет место работы, работает по 
договорам.

е е е
Дяченко Николай Васильевич, 

1953 г. рождения, уроженец Олек- 
менского района Якутской АССР. 
По национальности украинец.

Часто меняет место жительст
ва, проживает у друзей, знако
мых, последнее время проживал 
в п. Кнтое. Работать не любят, 
часто меняет место ра<5оты. 

е е е
Якушев Михаил Александрович, 

1958 г. рождения, уроженец г. 
Ангарска, по иацяональностя 
русский.

Прописан: г. Ангарск, кв. 75,
дом 22, к*. 3, «о там не прожи
вает, работает по договорам.

Лнцам, знающим местонахож
дение разыскиваемых лиц, про
сим сообщить в паспортное от
деление по тел.: 9-7Б-83, 9-76-82, 
9-77-67,

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

НЕ 14158.

гипсов» пподгчв* типография упоавлв^мв издательств, полиграфии и книжной торговли Иркутского облисполкома. Печать офсетная.

За*. 588с. Тнрем 54179


